
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Mai 2024 von Gemeinderat Günter Wagner  
 
 
Frau Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 

8011 Graz 

 
 

Graz, am 16. Mai 2024 

 
Betreff: Fahrradparken 
  Fragestunde 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 
 
Es ist zu begrüßen, dass mehr Menschen für kurze Wege aber auch für Ihren Weg zur Arbeit 
auf das Fahrrad zurückgreifen.  
 
Mehr Radfahrer bedeutet aber auch mehr Fahrräder. Diese benötigen unterschiedliche Arten 
der Abstellmöglichkeiten.  
 
Städte wie Wien, Salzburg aber natürlich auch Utrecht haben sich intensiv mit diesem Thema 
auseinandergesetzt. Neben den gängigen Anlehnbügeln, Vorderradhaltern oder auch 
Vorderrad-Rahmenhaltern mit und ohne Überdachung, setzt man auch auf Fahrradboxen und 
Fahrradgaragen. (https://www.stadtmarketing.eu/mobilitaetsverhalten/; https://www.stadt-

salzburg.at/fileadmin/user_upload/19578/konzept_fahrradparken_salzburg_02-06-2022.pdf ) 

 
Auch in Graz gibt es Bedarf an solchen ordentlichen und sicheren Abstellmöglichkeiten. 
 
„Halbzeitbilanz“ titelt die Woche am 10. Mai 2024, sehr geehrte Frau Bürgermeister-
Stellvertreterin. 
 
Da bis heute von Ihnen keines dieser Konzepte umgesetzt wurde, ergeht an Sie, sehr geehrte 
Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Welche konkreten Projekte zum Thema Fahrradgaragen und Fahrradabstellboxen werden Sie 
in naher Zukunft umsetzen? 
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